

Preguntas y Respuestas

Acerca del Diezmo y las Ofrendas

Entendiendo el rompecabezas a las preguntas sobre el Diezmo y las Ofrendas en la Asociación Central de California.

Preguntas:



- ¿Qué es el diezmo?
- ¿Qué son las ofrendas?
- ¿Por qué devolver el diezmo y dar ofrendas?
- ¿Qué sucede con el diezmo que devuelvo?
- ¿Qué sucede con las ofrendas de “Avance de Fe en la Conferencia”?
- ¿Qué sucede con las ofrendas para la “Iglesia Local”?
- ¿Qué sucede con las ofrendas para la “Iglesia Mundial”?



IGLESIA
ADVENTISTA
DEL SEPTIMO DIA

Asociación Central de California
Departamento de Tesorería



Respuestas:

¿Qué es el diezmo?

El diezmo es el diez por ciento de todo con lo que Dios nos ha bendecido. (Hebreos 7:2; Génesis 28:22)

¿Qué son las ofrendas?

Las ofrendas son expresiones de gratitud, más allá del diezmo, que nosotros elegimos dar. (Deuteronomio 16:17)

¿Por qué devolver el diezmo y dar ofrendas?

Devolvemos el diezmo y damos ofrendas porque Dios nos pide hacerlo y está en nuestro conocimiento que todo es de Dios y que nosotros somos sus mayordomos. Dios también dice que El bendecirá abundantemente cuando nosotros demos con agradecimiento y amor hacia El. (Malaquías 3:10-12, Salmos 24:1, Salmos 8:6, Deuteronomio 26:10,11)

¿Qué sucede con el diezmo que devuelvo?

Todo diezmo es enviado por las iglesias locales a la Asociación Central de California, donde es distribuido de acuerdo a la Gráfica "CCC Uso del Diezmo".

¿Qué sucede con la Ofrenda para "Presupuesto Local"?

La junta de su iglesia local decide como utilizar las ofrendas en los ministerios de su iglesia. La mayoría de las iglesias, usan las ofrendas para pagar gastos tales como: utilidades, material para Escuela Sabática, subsidio escolar, ayuda a estudiantes, ministerios de iglesia, servicio a la comunidad, evangelismo y otros proyectos locales.

¿Qué sucede con las ofrendas de "Avance de Fe" en la Conferencia?

El cien por ciento de tus ofrendas para el Avance de Fe en la Conferencia te benefician a ti y a tu iglesia proveyendo dinero para educación (50%), evangelismo (25%) y campestre (25%). Vea la gráfica "Uso de CCC Avance de la Fe". Todos los fondos que exceden \$600,000 anualmente, serán divididos equitativamente entre el Campamento Wawona, La Academia de la Bahía de Monterey y el Centro de Conferencias Soquel.

Gráficos del uso del Diezmo y Ofrenda

Los gráficos abajo y a la derecha muestran cómo son usados los diezmos y ofrendas en la Asociación. La siguiente lista da un ejemplo de las áreas en la que los diezmos son usados.

Programas de Iglesia incluye salarios y beneficios para pastores, gastos departamentales en el liderazgo de la Asociación, tales como Ministerio de Niños, Familia, Evangelismo y Ministerios Personales.

Educación y Jóvenes incluye asistencia a escuelas elementarias, academias, PUC, La Universidad de la Sierra, Campamentos de Verano y Ministerios Juveniles.

Servicios de Apoyo incluye servicios de oficina, Administración, Mayordomía y servicios de Fideicomiso.

Servicios Especiales incluye Comunicación, Campestre y Voluntarios.

Otros Servicios incluye contribuciones al fondo para beneficio de retiro definido.

¿Qué sucede si tengo más preguntas?

El personal de la oficina de Tesorería en la Asociación Central de California son personas ayudadoras y amigables. Usted es bienvenido a llamar al (559) 347-3196, o visitar cuando lo desee.

- Nelson Tabingo, Tesorero
- Keith Scott, Asistente de Tesorero

